

Automation

ein Nervenzentrum der Industrie



lehmann   



Die Automation ist ein Bestandteil unserer modernen Gesellschaft. Sie verhilft uns in Gewerbe und Industrie zur Produktion von Gütern mit hoher gleichbleibender Qualität zu einem guten Kosten-Nutzen Verhältnis. Je ausgefeilter und komplexer die Güter und deren Anforderungen werden, desto höher werden auch die Anforderungen an die Automation.

Automation braucht Prozessverständnis

Die Basis für eine optimale Automation ist, dass die Programmierer die Prozesse verstehen, die sie automatisieren. Deshalb verfügt unser Team über langjährige fundierte Erfahrung im industriell-gewerblichen Umfeld - als Ingenieure, Techniker, Automatiker. Im Zusam-

menispiel von mechanischem und digitalem Verständnis entstehen Konzepte, welche die Grundlage bilden für optimale industrielle Prozesse. Dabei stellen wir immer die Kundenanforderungen ins Zentrum unserer Bemühungen. Diese Philosophie garantiert die professionelle Umsetzung Ihres Automationsprojektes.

Retrofit - die Optimierung bestehender Prozesse und Maschinen

Viele Produktionsschritte stehen unter Optimierungsdruck. Ohne Automation kann heute im üblichen Preissegment kaum mehr produziert werden. Auch, wenn kein komplexes Leitsystem nach Industrie 4.0 Standard benötigt wird, bringt Automation eine Verbesserung der Qualität und Produktivität. Das betrifft auch bestehende Anlagen und Prozesse, denn häufig bestechen ältere Anlagen durch mechanische Robustheit. Deshalb lohnt es sich, auch bei einer älteren, aber mechanisch intakten und robusten Maschine eine neue zukunftsgerichtete Steuerung einzubauen. Mit «Trending» und «Logging» erhalten die Anlagenführer die Werkzeuge, um die Anlage zu überwachen, die richtigen Schlüsse zu ziehen und eine bessere Qualität und Produktivität zu

erzielen. Sie haben eine solche Anlage? Dann rufen Sie uns an. Wir beraten Sie gerne und kümmern uns um eine offene integrierbare und kostenoptimierte Lösung, die einen langfristigen Nutzen mit sich bringt.

Ihr Partner - die A. Lehmann Elektro AG

Der Gedanke, etwas zu verbessern, ist unsere tägliche Inspiration. Mit einem Team ausgewiesener Fachkräfte sind wir in der Lage, auch Ihr Projekt zielgerichtet und optimal zu begleiten. Und in der engen Zusammenarbeit mit unseren Bereichen Elektroinstallation und IT-Systeme vereinen wir alle notwendigen Kompetenzen unter einem Dach. So funktionieren wir als umfassender Anbieter mit für Sie einem einzigen Ansprechpartner. Wir, das Automationsteam von der A. Lehmann Elektro AG.



**Haben Sie Fragen zur Gebäude- oder Industrieautomation?
Wir stehen Ihnen jederzeit beratend zur Seite.**

Sprechen Sie mit unserem Automations-Experten
über Ihre Ziele und Bedürfnisse.



Roman Etter

Dipl. Techniker HF Elektrotechnik | Leiter Automation

roman.etter@lehmann.ch
071 388 11 22